



Quimper, le 25 janvier 2011

La CGT, sa force, c'est vous !

02.98.76.65.65

6 rue de Kerhuel 29196 Quimper cedex

cgt@cg29.fr

Le Conseil Général fait fausse route en appliquant une politique de démotivation du personnel

Nous avons rencontré le Président du Conseil Général le 4 janvier

Nous lui avons remis les pétitions qui ont circulé dans les ATD.

Nous l'avons alerté sur les conditions de travail qui se dégradent dans les ATD, comme dans les autres services du Cg.

La vétusté du matériel : Certains véhicules sont dans un état lamentable. Il est inadmissible de devoir travailler avec du matériel dans un tel état. Certains véhicules, à 30 ans, posent évidemment un problème de sécurité.

Le Parc : La suppression du parc à Brest n'est pas de nature à améliorer le service public et contraire à l'esprit « développement durable » si souvent mis en avant par le Cg. En effet, les agents basés uniquement sur Quimper doivent maintenant intervenir sur tout le département. Beaucoup de temps de déplacement au détriment de la mission elle-même et avec les risques routiers qui en découlent.

Fusion des centres : Nous sommes opposés à la fusion des centres et à la mutualisation, méthodes qui dégradent le service de proximité et le service public en général.

Moins de centres, moins d'agents, moins de matériel ou matériel en mauvais état, c'est la mort programmée du service public

Suppressions de postes : Nous sommes catégoriquement opposés à la suppression des postes annoncée dans l'audit sur les ATD. Du travail, il y en a ! Il suffit que le Cg fasse le choix de l'exécution en interne plutôt que l'externalisation à tour de bras. Il peut également faire le choix de recruter des personnels de terrain plutôt que de multiplier les couches hiérarchiques. Un appel à candidature a encore été lancé pour un directeur ATD adjoint. Sachant qu'un tel poste coûte environ 100.000,00€/an, nous ne pouvons pas accepter l'argument du manque d'argent pour justifier mutualisations et suppressions de postes.

Les missions : Nous avons également rappelé au Président notre attachement au service public. Pour nous, l'externalisation/privatisation n'est pas acceptable et particulièrement en période de restrictions budgétaires, car cela coûte très cher au Conseil Général. Ce n'est visiblement pas le point de vue du Président pour les missions qui ne sont pas du domaine de l'urgence et de la sécurité.

Les personnels en ont ras le bol d'être pris pour des pions alors qu'ils ont fait tourner la boutique pendant de nombreuses années

**Notre feuille de route à nous, c'est de préserver un service public de qualité avec de
vrais emplois publics et la reconnaissance du travail accompli.**

Pour le faire, nous aurons besoin de vous !

**Nous programmons, dès à présent, des heures mensuelles dans les
ATD pour en parler. Venez nombreux !**



Moi aussi j'adhère

Nom :

Prénom :

Adresse :

